



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

Unos 100 estudiantes aprenderán español en Educación y Turismo

El centro de la Universidad de Salamanca continúa con su programa de Cursos de Lengua y Cultura Españolas que, junto a los grupos de otros años, tiene nuevas incorporaciones

• La directora de la escuela, Sonsoles Sánchez-Reyes presentó la actividad en compañía de profesores y estudiantes de universidades y centros de Estados Unidos y Hong Kong.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El campus abulense de la Universidad de Salamanca (USAL) vuelve a ser este año centro del aprendizaje de español a través de los Cursos de Lengua y Cultura Españolas que reúnen este verano a más de cien estudiantes, principalmente de diversos lugares de Estados Unidos y de Hong Kong.

Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de la Escuela de Educación y Turismo, fue la encargada de presentar estos cursos internacionales que este año llegan con incorporaciones, ya que se unen estudiantes de Carolina del Norte. Por ello explicó que están «contentos de ir creciendo» y convertir a Ávila «en un destino para aprender español» con la «USAL como universidad señora en la enseñanza de español», además contando con Ávila, que es «un lugar idóneo» por la «buena ubicación, calidad de la gente» y ser un lugar «acogedor, tranquilo, bello y seguro».

Todas estas características convierten a la ciudad en un espacio que ofrece una «magnífica posibilidad de inmersión» en la lengua a través del campus de la USAL que trabaja «para estar a la altura de instituciones prestigiosas» como las que traen a sus estudiantes.

En estos momentos en la Escuela Superior de Educación y Turismo hay unos 80 estudiantes comprometidos con una enseñanza que tiene una oferta variada pero también personalizada. Esto se debe a que no solo estudian lengua y cultura española sino también diferentes asignaturas y actividades extracurriculares, que incluyen, por ejemplo, la posibilidad de disfrutar de un viaje de fin de semana.

Habitualmente los cursos se realizan en un periodo de cuatro



Sonsoles Sánchez-Reyes posa con algunos de los profesores y estudiantes del programa. / FOTOS: ANTONIO BARTOLOMÉ



Uno de los grupos de estudiantes, en clase.



Los estudiantes de menor edad proceden de Hong Kong.

a seis semanas, aunque también los hay de dos semanas para alumnos de menos edad, una oportunidad que en algunos casos es aprovechada por los padres para ejercer de turistas.

Lo que sí se mantiene siempre es que los grupos acuden acompañados de profesores.

Actualmente, la escuela abulense tiene un grupo de Eastern Michigan University, con 20 estu-

diantes. Están acompañados por el profesor Alfonso Illingworth.

También hay un grupo de Illinois State University, con 25 alumnos y la profesora Montserrat Mir, que asegura que la experiencia «no se puede comparar con nada más», por lo que alaba que encuentran un programa «flexible y personalizado» que cuenta con la ventaja de tener «gente amable, familias que acogen a los alumnos como si fueran de su familia».

Este año a los alumnos internacionales se une el grupo de Lenoir-Rhyne University, con once estudiantes acompañados de los profesores Adelia Parrado y Arturo Ortiz, que señalan que el programa se adapta a sus necesidades en unas actividades que han incluido los deseos de los alumnos y llegan a variados campos como bailes, tradiciones o cine.

Junto a ellos hay un grupo de 22 estudiantes de Rosaryhill School (Hong Kong), formado por los estudiantes de menor edad.

Estos grupos destacan varios aspectos positivos que encuentran en Ávila, entre ellos el clima, la comida y la seguridad, según explicó el profesor Alfonso Rico, que también se refirió al buen recibimiento que tienen y el nivel de enseñanza que hay en el centro universitario.

LAS REACCIONES

“ ”

CAROL WOLFE
ESTUDIANTE



«Estoy contenta con mi familia y mis compañeros. Estudio para ser profesora de español y de inglés para extranjeros»

“ ”

JENNA
BOLLINGER
ESTUDIANTE



«Ávila es una ciudad muy buena para estudiar. Tengo tiempo para manejar el idioma»

“ ”

MORGAN BUNKER Y BRADY
RICHARDSON
ESTUDIANTES



«Es una ciudad diferente a Estados Unidos. Nos gustan las tapas y la cultura española»

“ ”

HUGO CHEUNG Y ATHENA YAN
ESTUDIANTES



«Seguro que lo vamos a pasar muy bien en Ávila. Nos encanta España y la USAL»